

Auszeichnung der Promotion von Dr. Max Köchig



Am 09.12.2019 erhielt Herr Dr. Max Köchig (3.v.l.) den Forschungspreis der Industrie- und Handelskammer Magdeburg. Die Auszeichnung wurde im Rahmen der Tagung der Vollversammlung der IHK Magdeburg verliehen. Der Preis zeichnet wissenschaftliche und anwendungsorientierte Arbeiten aus, welche einen Beitrag zur zukünftigen Entwicklung der gewerblichen Wirtschaft leisten. Übergeben wurde der Preis durch IHK-Hauptgeschäftsführer Wolfgang März (l.), Prof. Dr. Monika Brunn Weinzierl (2.v.l., Prorektorin für Forschung, Technologie und Chancengleichheit der Otto-von-Guericke-Universität Magdeburg), Prof. Dr. Anne Lequy (2.v.r., Rektorin der Hochschule Magdeburg-Stendal) und IHK-Präsident Klaus Olbricht (r.). Eine weitere Auszeichnung erhielt Jenny Isabell Maurer (3.v.r.) als Preisträgerin der Hochschule Magdeburg-Stendal.

Foto: IHK Magdeburg